



SPLIT FINANCIERO

CONFIANZA INVERSIONISTA EN TRAXIÓN

POR JULIOPILOTZI

juliopilotzi@hotmail.com Twitter: @julopilotzi

Traxión escala peldaños en cuanto a la confianza que genera entre los inversionistas, pero la reacción no proviene de la casualidad, ya que Fitch Ratings subió su calificación de largo plazo a escala nacional a 'A+' con perspectiva estable; es decir, sus niveles de riesgo son bajos si se compara con otras emisoras del territorio.

Asimismo, el modelo basado en disciplina financiera, innovaciones y diversificación del portafolio, llevó a la firma de Aby Lijtzain, a que le fuera reiterada la evaluación 'FI(mex)' en escala nacional de corto plazo y de la porción de plazo del programa revolvente de CB de corto y largo plazo. Se trata de un nuevo empuje para la experta en movilidad y logística con más de nueve mil camiones, pues entre las consideraciones que tomó la calificadora con reconocimiento global figuran sus niveles de competencia en toda la cadena de suministro, así como en el transporte de pasajeros.

Se defiende Ferrocarriles. Ferrocarriles Suburbanos se ha sacudido un golpe contundente que le querían imponer afirmando que eran responsables de una obra donde no tenían absolutamente nada ver. Por lo que ha dejado claro que ninguna de las obras que tiene asignadas para la ampliación de la Línea 1 del Tren Suburbano Lechería-Jaltocán-AIFA forman parte de la Auditoría De Cumplimiento a Inversiones Físicas que recientemente dio a conocer la Auditoría Superior de la Federación (ASF). Y es que para la integración del Programa Anual de Auditorías para la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2021 se consideró lo dispuesto en el Plan Estratégico de la ASF, en el que el organismo dio a conocer las obras auditadas para la construcción del tramo Lechería-Jaltocán-AIFA, en las que se decía estaba asignada a Ferrocarriles Suburbanos, empresa concesionaria del Sistema 1 del Tren Suburbano de la Zona Metropolitana del Valle de México.

Así que la ASF no menciona a la empresa concesionaria en su informe, cómo alguien quiso que se comentara. Ferrocarriles Suburbanos realiza las obras que le fueron asignadas y cuyo Proyecto Ejecutivo fue aprobado por la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), así como todos los trabajos que lleva a cabo con recursos provenientes de créditos específicos para dichas obras.

Reinauguran Toluca. Aunque le parezca increíble fue reinaugurado el Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT), esto como parte de la consolidación y fortalecimiento que se quiere del Sistema Aeroportuario Metropolitano, en el que también están el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

Volaris será la encargada de darle nuevamente vida a esto que estaba en el total abandono y que servía solamente para vuelos privados. Serán seis vuelos con destino a Cancún, Guadalajara, Huatulco, Los Cabos, Tijuana y Puerto Vallarta. Ellos presumen que esto es resultado del esfuerzo y coordinación en el diseño e instrumentación de la política aeronáutica emprendida por la Cuarta Transformación, aunque aún falta mucho trabajo por delante, porque el reto mayor es la recuperación de la Categoría 1 y eso va para largo.

Lamosa con financiamiento. Grupo Lamosa ha conseguido un nuevo respiro, se trata de un respaldo a sus operaciones que recaerá en sus negocios futuros. Ha llevado a cabo dos operaciones financieras para asegurarse un financiamiento por 197 millones de

dólares, que serán empleados para el prepago de deuda.

La primera fue de un crédito bancario por 115 millones de dólares a siete años, con una tasa variable. Y la segunda fue una colocación privada (private placement) por 82 millones de dólares, a 12 años y con una tasa fija de 5.24%, misma que contó con una calificación de 'BBB' otorgada por HR Ratings. Además consolidará su adquisición del negocio de revestimientos de Grupo Roca.

Voz en off. Tiendas Neto, que preside Hugo Salinas Sada, cumple 13 años. Un exitoso concepto que se consolida en el país con 4 millones de clientes semanales y alrededor de 10 mil colaboradores. No pierda de vista a este empresario que en 2016 creó Origina, un innovador concepto de desarrollos inmobiliarios en zonas exclusivas de todo el país...